

Dandim Temanggung Ikuti Bersih Sungai Sambut HUT RI Ke 78

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.JURNALIS.ID

Aug 12, 2023 - 14:29



TEMANGGUNG – Dalam rangka menyambut Hari Kemerdekaan Republik Indonesia Ke 78, Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P bersama Bupati Temanggung HM Al Khadziq melaksanakan kegiatan bersih sungai di Wilayah Kecamatan Kledung, Temanggung, Sabtu (12/08/2023).

Kegiatan dengan tema "Temanggung Menuju Bebas Sampah" ini diikuti oleh beberapa unsur baik TNI-Polri, Forkopimcam Kledung, BPBD Kabupaten

Temanggung, Relawan SAR Kabupaten Temanggung serta Relawan dan Masyarakat Kecamatan Kledung.



Dalam sambutannya Bupati mengatakan sungai adalah ekosistem penting untuk kehidupan manusia dan seharusnya menjadi halaman depan rumah kita. Kegiatan hari ini merupakan usaha kerja keras dan mengajak masyarakat untuk hidup secara berkelanjutan dan harmonis dengan alam adalah semangat yang harus dijaga dan diajarkan kepada siapa pun, khususnya generasi muda.

Beliau menambahkan tujuan dari kegiatan ini selain untuk menyambut Hari Kemerdekaan RI adalah mengajak masyarakat untuk lebih peduli dalam menjaga Sungai dalam kehidupan sehari.

"Gerakan Bersih Sungai hari ini bertujuan untuk mengajak seluruh elemen masyarakat terlibat dalam perbaikan kualitas lingkungan khususnya kualitas air sungai dan menyadarkan serta merubah mindset masyarakat untuk lebih peduli pada lingkungan, "tuturnya.

Sampah non-Organik di Sungai masih didominasi oleh sampah kemasan sekali pakai, popok sekali pakai, dan kain. Sampah yang dikumpulkan lebih lanjut akan diangkat dan dikelola oleh Dinas Lingkungan Hidup di TPA Sanggrahan Kecamatan Kranggan.



"Melakukan hal yang kecil dari diri kita melalui mengurangi timbulan sampah dari rumah dengan menggunakan wadah berkali kali pakai, memanfaatkan sampah yang bisa dimanfaatkan, tidak membuang sampah sembarangan dan tidak membuang sampah di sungai",pungkasnya.

Adapun 6 titik sasaran pembersihan sungai hari ini yakni Sungai Sibelik Desa Tuksari, Sungai Silumut Desa Tuksari, Sungai Sigambir Desa Tlahab, Sungai Welirang Desa Kwadungan Jurang, Sungai Krincing Desa Kwadungan Gunung, dan Sungai Tedeng Desa Batarsari.